
 

総務産業常任委員会会議録 

 

 

１ 日  時  令和２年９月１５日（火） 

１２時５９分開会  １３時０２分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第２委員会室 

 

３ 出席議員  委員長：奥秋康子 副委員長：山下清美 

        委 員：深沼達生、佐藤幸一、口田邦男、加来良明 

        議 長：桜井崇裕 

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長：宇都宮学 

 

５ 説明員    

 

６ 議  件 

 

（１）所管事務調査の申し出について 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり 

 

 

 



総務産業常任委員会 【開会１２：５９ 閉会１３：０２】 令和２年９月１５日 

 

委員長（奥秋康子）：只今から総務産業常任委員会を開催する。 

 

（１）所管事務調査の申し出について 

 

委員長 ： 今回の議件は、所管事務調査の申し出についてである。先日の委員会において

皆さんからご意見をいただいた。平成 28 年台風 10 号災害の復旧状況を確認する

ため、災害に係る道路・橋梁の復旧状況についての調査をしたいとのことであっ

た。事務局を通じて確認を行った結果、ほとんどの橋梁は復旧・工事済みになっ

ているが、石山橋はまだ工事が終了していない。復旧の状況を確認するという意

味でも調査を行うということでよろしいか。 

 （はいの声あり） 

委員長：所管事務調査の申し出事項については、「災害に係る道路・橋梁の復旧状況につい

て」としたい。視察箇所の対象はたくさんあるが、正副委員長で協議をしてその

中から絞っていきたいと思う。どうしても視察をしたい箇所があれば今意見をい

ただきたい。 

 （正副委員長に委任するとの声あり） 

委員長：正副委員長で相談をしながら決定したいと思うのでよろしくお願いする。 

    日程についてはどうするか。 

 （正副委員長に委任するとの声あり） 

委員長：正副委員長で調整するのでご協力のほど、よろしくお願いする。 

     12 月までの所管事務調査の申し出事項については、災害に係る道路・橋梁の復

旧状況について」と、突発的な事項に対応するため、「その他所管に関する事項に

ついて」の申し出も行いたいが、よろしいか。 

  （異議なしの声あり） 

委員長：そのように申し出をしたいと思うので、よろしくお願いする。 

 

（２）その他 

 

委員長 ：その他で何か皆さんのほうから何かあれば申し受けるが。 

 （ありませんの声あり） 

委員長：以上で、総務産業常任委員会を終了する。ご協力ありがとうございました。 

 



【閉会 １３：０２】 


